



Cardio+

Du cœur aux artères

Lettre d'information n°1 - Février-Mars 2018

Sommaire

LE POINT SUR

Atteintes périphériques chez un coronarien : Quoi de neuf dans les recommandations ? 2

CAS CLINIQUE :

Nouvelles recommandations de l'ESC sur la double anti-agrégation plaquettaire : illustration de leur mise en pratique par un cas clinique 6

INTERVIEW

Fermeture du FOP dans les AVC cryptogéniques : la fin du suspense ? 8

Appel à participation

Etude ABYSS 7

FOCUS

10

LU POUR VOUS

10

EDITORIAL

Une nouvelle lettre d'informations pour les cardiologues, les médecins vasculaires et les chirurgiens vasculaires ,

Pourquoi une nouvelle lettre sur les pathologies cardio-vasculaires ? La prise en charge des pathologies coronariennes et vasculaires vont être modifiées au vu des données récentes de plusieurs études (COMPASS, AMERICA...) Par ailleurs, les dernières recommandations de l'ESC sur la prise en charge des artériopathies périphériques présentent deux nouveaux chapitres par rapport aux recommandations de 2011. L'un est consacré à la prise en charge des pathologies cardiaques (insuffisance cardiaque, fibrillation atriale, maladie valvulaire), en cas d'artériopathie périphérique. L'autre aborde spécifiquement le traitement antithrombotique, qui a beaucoup évolué dans certaines indications.

Dans chaque numéro vous trouverez un "point sur", une interview sur un sujet d'actualité, un cas clinique que nous allons rendre interactif en vous proposant en amont de la publication des questions. Vos réponses seront analysées et commentées dans le numéro suivant.

Enfin, vous trouverez une mini-revue de la littérature, avec un focus sur un article qui nous a semblé important à commenter.

Nous espérons que vous nous aiderez à faire progresser ce nouveau média, à le faire connaître, notamment auprès de vos correspondants en ville, et à l'enrichir, grâce à vos remarques et suggestions.

Bonne lecture !

Pr Christophe Leclercq (CHU Rennes)



Ce journal a été réalisé avec le soutien institutionnel de Bayer. Certaines données présentées dans ce journal peuvent ne pas avoir été validées par les autorités de santé françaises. Le choix et le traitement des sujets du journal sont sous l'autorité du comité de rédaction. Tous les articles publiés sont sous la responsabilité de leurs auteurs.

N° d'ISSN EN COURS

DIRECTEUR DE PUBLICATION : DR CHRISTIANE MURA

COORDONATEUR DE LA RÉDACTION :
SAVERIA SARGENTINI

COMITÉ SCIENTIFIQUE :

PR A. COHEN (PARIS), PR JP COLLET (PARIS),
PR Y. COTTIN (DIJON), PR JC DEHARO (MARSEILLE),
PR L. FAUCHIER (TOURS), PR E. FERRARI (NICE),
PR D. LACROIX (LILLE), PR P. LACROIX (LIMOGES),
PR C. LECLERCQ (RENNES), PR N. MENEVEAU
(BESANÇON), PR G. STEG (PARIS)

COMITÉ DE RÉDACTION :

DR Y. ANCEDY (PARIS), DR A. BISSON (TOURS),
DR G. CAYLA (NIMES), DR R. CHOPARD (BESANÇON),
DR N. CLEMENTY (TOURS), PR T. CUISSET
(MARSEILLE), DR I. DESORMAIS (LIMOGES),
PR G. DUCROCQ (PARIS), DR M. KERNEIS (PARIS),
PR N. LELLOUCHE (CRÉTEIL), DR R. MARTINS (RENNES),
DR O. MILLERON (PARIS), DR S. NINNI (LILLE),
DR F. SACHER (BORDEAUX), PR J. SILVAIN (PARIS),
DR F. SQUARA (NICE)

EDITEUR : EKTOPIC - EKTOPIC@EKTOPIC.COM